

**Mut zur Lücke
beweist diesmal...**

Michael Kessler

Wenn Michael Kessler an Studium denkt, ist er froh, dass er auf der Schauspielschule war. Geboren wurde er in Wiesbaden – einer Stadt die sich vor allem durch Schönheit auszeichnet, auch wenn sie hin und wieder langweilt. Michael selbst studierte an der Schauspielschule Bochum. Seine gute Erinnerung an diese Lehrjahre ist mit Dankbarkeit verknüpft, denn: Ich habe so viel gelernt! Neben »Switch« und der »Schillerstraße« lernten ihn viele durch die Sendung »Kesslers Knigge« kennen. Hier wurden Verhaltenstipps zu fast jeder Alltagssituation gegeben. Gefehlt hat »10 Dinge, die Sie nicht tun sollten, wenn Sie studieren«.

In den letzten Jahren hat Michael Kessler vor allem innovative und in Deutschland einzigartige Sendungen präsentiert – egal ob »Kessler ist«, »Kesslers Expedition« oder »Meine heile Welt«. Ein Format, das es im deutschen Fernsehen definitiv noch braucht ist "Gute Nachrichten", weil immer nur die schlechten Nachrichten verlesen werden. Und hiervon kann bitte weniger im Programm laufen: so genannte "Reality". Seit diesem Jahr kann man Michael Kessler in der Serie »Kohlrabenschwarz« sehen. Hier geht es um bayerische Schauernmärchen, die zum Leben erwachen und ihre blutigen Spuren ziehen. "Aktenzeichen xy" war eine Geschichte, die Michael als Kind schlaflose Nächte bereitet hat. Schön gruseln kann sich der Schauspieler heute am besten vor Florian Silbereisen. »Kohlrabenschwarz« ist die Adaption der gleichnamigen Hörspielreihe, in der Michael ebenfalls die Hauptrolle spricht. Besonders spannend bei der Hörspielarbeit ist die Stimme, denn sie muss alles alleine ausdrücken! Der Herbst eignet sich prima für einen heimeligen Hörspielabend. Daher ist ein anderes Hörspiel, das Michael einfach jedem empfiehlt: "Bill Bo und seine Bande", vor allem wegen dem großen Spaß. Ansonsten verbringt er den Herbst am liebsten im Wald mit Hund und viel frischer Luft. In diesem Sinne rät Michael Kessler allen Studierenden: bleib neugierig und denk nicht nur an euch selbst...!

Euer
Michael Kessler

Michael Kessler entdeckte bereits zu seiner Schulzeit seine Leidenschaft am Schauspiel. Sein Fernsehdebüt hatte er Anfang der 2000er Jahre als Mitglied der Sendungen »Switch« und der »Wochenshow«. Ab 2010 absolvierte Michael regelmäßig Expeditionen für den RBB. So wanderte er mit einem Esel von Berlin bis an die Ostsee oder überquerte die Alpen mit einem Postrad. Als leidenschaftlicher Radfahrer erhielt der Schauspieler 2020 den Deutschen Fahrradpreis.